

THE ULTIMATE INSPIRATION – FROM INTERIOR TO EXTERIOR

Architecture and Design Review

teNeues



KITZIG INTERIOR DESIGN

LIPPSTADT, MUNICH, BOCHUM & DÜSSELDORF / GERMANY

Living Tradition | Tradition leben

When **Kitzig Interior Design** takes on a project, it transforms illusions into real dreams. Olaf Kitzig, founder and CEO, and his team of six are well-known for their visionary solutions, even when working on the most challenging properties. A current example is to be found in the Scottish county of Roxburghshire, where Kitzig Interior Design has modernized and extended a seventeenth century manor house and transformed it into a modern, luxurious boutique hotel. When converting the listed building into the Schloss Roxburghe Hotel & Golf Course, the sensitive old structure could mostly be maintained while adopting a contemporary interior design.

Wenn **Kitzig Interior Design** ein Projekt annimmt, verwandelt es Illusionen in reale Träume. Das etwa sechzigköpfige Team um Gründer und CEO Olaf Kitzig ist bekannt für seine visionären Lösungswege, selbst bei anspruchsvollsten Objekten. Ein aktuelles Beispiel findet sich in der schottischen Grafschaft Roxburghshire, wo Kitzig Interior Design ein Herrenhaus aus dem 17. Jahrhundert modernisiert, erweitert und in ein modern-luxuriöses Boutique-Hotel verwandelt hat. Beim Umbau des denkmalgeschützten Gebäudes zum Schloss Roxburghe Hotel & Golf Course konnte die empfindliche alte Bausubstanz größtenteils bewahrt und gleichzeitig aktuelles Interior Design integriert werden.



The vestiges of past centuries were consciously preserved in the modernization of Schloss Roxburghe. High ceilings, cornices, fireplaces and bay windows characterize the interior. The classic British furnishing style preserves the property's historic charm and even extends to traditional Scottish tartan carpets.

Die Spuren der Jahrhunderte wurden bei der Modernisierung von Schloss Roxburghe bewusst erhalten. Hohe Decken, Stuckleisten, Kamine und Erker prägen die Innenräume. Bei der Inneneinrichtung bewahrt ein klassisch-britischer Stil den geschichtsträchtigen Charme, bis hin zu Teppichböden im typisch schottischen Karomuster.





Das Schloss

Roxburghe hotel's library bar, with the dignified atmosphere of a private library, is the ideal place to unwind at the end of the day. The room's authentic flair is further underlined by warm shades, rustic materials, and an authentic tartan carpet.

Die stilvolle Library-Bar des Schlosshotels mit der gediegenen Atmosphäre einer privaten Bibliothek ist ein idealer Ort, um den Tag entspannt ausklingen zu lassen. Das authentische Flair wird durch warme Farben, rustikale Materialien sowie einen Teppichboden im typischen Karo-Design noch unterstrichen.